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Na última quinta-feira, 28,
o governador Márcio França
formalizou a entrega do certi-
ficado de Município de Inte-
resse Turístico (MIT) para São
José do Rio Pardo, durante
solenidade no Palácio dos
Bandeirantes.

O documento foi recebido
pelo vice-prefeito Reinaldo
Milan e pelo secretário muni-
cipal de Turismo, Paulo Vedo-
vato, em solenidade que teve
a presença do deputado esta-
dual Barros Munhoz – que in-
dicou o nome de São José do
Rio Pardo para ser incluído no
MIT. Também esteve presen-
te o secretário estadual de Tu-
rismo, Júnior Aprillanti.

Como MIT, São José do
Rio Pardo passa a ser incluído

  TURISMO

Município recebe o Certificado do MITMunicípio recebe o Certificado do MITMunicípio recebe o Certificado do MITMunicípio recebe o Certificado do MITMunicípio recebe o Certificado do MIT

O secretário estadual de Turismo Júnior Aprillanti,
vice-prefeito Reinaldo Milan e governador Márcio França.

nos projetos de liberação de
recursos para a estruturação e
o fomento da atividade turísti-
ca em todas as regiões do es-

tado de São Paulo.
As informações são da As-

sessoria de Imprensa da Pre-
feitura de São José.

Representantes da Caixa e
da construtora Sanevix se reu-
niram com a administração na
última segunda-feira, 25, para
tratar de ajustes orçamentári-
os e do cronograma de execu-
ção das obras do tratamento
de esgotos.

Desde o ano passado o pre-
feito Ernani Vasconcellos vem
tentando reajuste no orçamen-
to das obras, junto ao Minis-
tério das Cidades. Na ocasião,
justificou que os recursos são
necessários para a conclusão
da obra do esgoto, principal-
mente para a execução dos
serviços elétricos que não es-
tavam contemplados no pro-
jeto inicial.

No início do ano a Secre-
taria Municipal de Obras e a
construtora Sanevix apresenta-
ram uma nova planilha dos
serviços faltantes, resultando
no pedido de aproximadamen-
te R$ 5 milhões para a conclu-
são das obras.

Houve solicitação de ade-
quação da planilha e de alguns
serviços a serem executados.
Após isso, nova reunião deve
ocorrer para deliberar sobre
a liberação do aditivo contra-
tual.

As informações são da As-
sessoria de Imprensa da Pre-
feitura de São José.

RRRRReunião discute maiseunião discute maiseunião discute maiseunião discute maiseunião discute mais
recursos para o esgotorecursos para o esgotorecursos para o esgotorecursos para o esgotorecursos para o esgoto
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